

Feierliche Übergabe Bayreuth-Stipendium

Bereits zum 23. Mal konnte der Richard-Wagner-Verband Dresden e.V. in Zusammenarbeit mit der Richard-Wagner-Stipendienstiftung Bayreuth für einen Festspielaufenthalt in Bayreuth ein Stipendium an zwei junge Künstler der Hochschule für Musik Dresden vergeben. Die feierliche Übergabe der Urkunden an die Stipendiaten Patricia Osei Kofei (Mezzosopran) und Andrea Barizza (Dirigieren) wurde am 11. Juni durch den Vorstand des Ortsverbandes Dresden im Institut für Luft-und Kältetechnik Dresden vorgenommen.



Barbara Lissack, Patricia Osei Kofei, Andrea Barizza, Barbara Ficker, (u.R.v.l.n.r.)
Klaus Weinhold, Gert Schulze, Hubert Schwetlick (o.R.v.l.n.r.)

Einer Idee Richard Wagners folgend, wird mit dem Stipendium den Künstlern ein kostenloser Bayreuth- Aufenthalt ermöglicht, inbegriffen die Besuche von Festspielaufführungen (in diesem Jahr Der fliegende Holländer; Walküre und Lohengrin), Besichtigung des Festspielhauses und der Stadt Bayreuth mit Villa „Wahnfried“. An einem Festspiel freien Abend präsentieren ausgewählte junge Künstler im Rahmen eines Stipendiatenkonzerts ihr eigene Können in der Stadthalle Bayreuth.

Dresden, den 12.06.14
Klaus Weinhold